

LiteraturPUR



Hannes Zöchmeister (Tiefsinnige Geschichten)

Als ständiger Gefangener seiner Kreativität, lebt Hannes Zöchmeister seit geraumer Zeit diese aus, indem er Flyer gestaltet, Videos bearbeitet und sich als Laienschauspieler versucht. Durch eine Ermunterung von Außen ist er schlussendlich zum Schreiben gekommen, wobei er vorwiegend Prosa-Texte verfasst. Oft handelt es sich bei seinen Geschichten um alltägliche Ereignisse, die jedem passieren. Dabei handelt es sich bei den Geschichten nicht unbedingt um Abenteuer, sondern es genügt, wenn der Lesende es als solches empfindet. Des Lesers Fantasie ergeben Hannes Zöchmeisters Erzählungen.

17. Jänner 2013, 19 Uhr

Cafe 67er

Rathausplatz 3, Horn



Rudolf Aubrunner (Omage a proust)

Geboren 1958 in Altenburg ist Rudolf Aubrunner seit 2005 als freier Schriftsteller tätig. 2003 begann er an der mehrtausendseitigen, noch unveröffentlichten Roman-Tetralogie „Der Ernst des Sterbens“ zu schreiben. Seit 2010 ist er Dozent der Schreibakademie NÖ in Horn. Er hält Lesungen („Alte Schmiede“ Wien; „Brandhof“ Radlbrunn; Kaffeehausliteratur) und publiziert in Zeitschriften („Literatur und Kritik“). Zuletzt erschien „Lecram, Ich, Marcel: Hommage à Proust“, Edition Thurnhof, Horn 2010.